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Entrevista con Manuel Juliá Dorado 

"Llego a la Alcaldía para luchar por solucionar 
los problemas y meiorar mi pueblo" 

"Siempre he lnantenido 
una ilusión secreta por 
ser algún día alcalde de 

Puerto llano " 

"En la promoción 
industrial de 

Puertollano tenemos 
que empujar todos 

juntos para tener un 
hueco en elfuturo" 

"Ser competitivos es la 
mejor manera de 

asegurar los puestos de 
trabajo" 

"Elcogas va a tener 
tres efectos muy 

importantes: 
crecimiento de los 
puestos de trabajo, 
instalación de una 
empresa de enorme 

magnitud económica y 
mostrar que 

Puerto llano tiene un 
proyecto puntero a nivel 

europeo 

¿Había pensado usted en algu
l/a ocasiól/ que llegaría a ser 
Alcalde de Puertollano, su ciu
dad natal? 

Como manifesté en el discurso 
de toma de posesión y en alguna 
entrevistas, siempre he manteni
do una ilu sión secreta por ser 
algún día Alcalde de Puertollano, 
ya que pienso que pocas cosas 
puede haber en esta vida como 
ser Alcalde del pueblo que le vio 
a uno nacer, en el que ha vivido 
prácticamente toda u vida, 
excepto algunos años de e ta eta
pa reciente. Por ello la entrada 
en la Alcaldía de Puertollano la 
tomo con una enorme ilusión , 
con una enorme esperanza y con 
unas enormes ganas de trabajar y 
de luchar por mejorar mi pueblo, 
por olucionar los problemas 
estructurales, por ayudar a mi 
pueblo. 

¿Qué temas serán prioritarios 
en su gestión en los dos próxi
mos años? 

Son mucho los problema que 
tiene una ciudad de las caracte
rísticas de Puertollano, que ade
más de los problemas propios de 
una ciudad de más de 50.000 

Manuel Juliá, momentos antes de dirigirse al estrado donde juró su 
cargo como Illlevo Alcalde (joto inferior) 

habitantes , tiene los de una ciu
dad con dependencia del ector 
indu trial en un momento econó
mico en el que se tiende a la 
reducción de ocupación, es decir, 
a la reducción de empleos. Por 
ello, ademá de los problemas 
urbanísticos, de servicios socia
le , culturales, etc. hay otro tema 
prioritario, como e de la promo
ción indu trial de Puertollano. 
Un tema en el que evidentemente 
tenemos que ir todos juntos, en el 
que tenemo que ser todos cóm
plices y empujar todos para con
seguir lo que decía también en mi 
discurso, y que Puertollano tenga 
el hueco que tiene que tener en el 
futuro, y en la nueva situación 
económica que e está producien
do en estos momentos en toda 
Europa, en España y por lo tanto 
en Puerto llano. Ganar ese futuro 
es el reto fundamental de 
Puertollano, hacer que se genere 
el desarrollo económico y la 
diversificación de nuestra estruc
tura productiva. 

Creo que existen razones sufi
cientes para, si hacemos las cosa 
bien, ganemos esa batalla. 

Tenemo un buen sistema de 
comunicación, el AVE; las carre
teras , se van inclu o a mejorar; 
tenemos un capital humano 
importante, un montón de traba
jadores con una alta cual ificación 
profe ional ; una posición estraté
gica dentro de lo que on los eje 
de comunicación; tenemos paz 
soc ial , tenemos compromiso de 
las instituciones públicas y de lo 
ciudadanos por luchar y por salir 
adelante, y tenemos y vamos a 
tener próximamente un in stru
mento de desarrollo que utilice y 
promocione al máximo las ayu
das que existen , los incentivos 
que existen a la mejora empre a
rial , al desarrollo empresarial, a 
la inver ión empresarial en defi
nitiva. 

Creo que todos esos ingredien
tes, uniéndolos a nuestra vo lun
tad de salir ade lante, a nuestro 
trabajo y a la complic id ad de 
todos, son suficientes. 

¿ Cree que los problemas de 
Fesa-Enfersa y Repsol Química 
están en vías de solución? 

La solución hacia la empresa 
pública radica fundamentalmente 
en la competitividad. Tienen que 
er empresas competitivas, que 

puedan luchar y ganar mercados; 
esa es la mejor manera de asegu
rar los puestos de trabajo, no hay 
otra solución. Esto quiere decir 
que tenemos que empuj ar perma
nentemente para que se realice 
esa capacidad de ser competitivas 
las empresa radicadas en 
Puertollano , para que de esa 
manera se asegure el futuro. Creo 
que garantizando, por una parte, 
la competitividad del Complejo, 
que es la estrategia en la que está 
trabajando el gobierno socialista 
prácticamente desde la mitad de 
los 80, y nuestra propia dinámi
ca, lo que se llama en economía 
del desarrollo la potenciación de 
nuestras sinergias, la potenci a
ción de nuestros propios recursos 
humanos, industriales, etc. podre
mos de alguna manera, en ambas 
direcciones, tirar hacia delante. 

¿Cree llsted que con Elcogas 
llega la reactivación económica 
de Puertollano? 

Elcogas es un proyecto muy 
importante, es un proyecto de 
tecnología punta obre el que 
multitud de expertos de toda 
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